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Сергей Кущенко высоко оценил игру «Енисея» в серии 1/4 финала против ЦСКА.

«Енисей» в первом матче серии с ЦСКА был абсолютно не готов и проиграл без
шансов. Но команда смогла собраться и показать баскетбол высокого качества.

Да, счет в серии 3-0, но нельзя сказать, что ЦСКА легко и без проблем прошел первый
круг», – сказал президент Единой лиги ВТБ.


